

Sikap Politik Jufri Sambara, Tujuan Legislatif atau Jaga Pegunungan Toraja Utara

SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.INDONESIASATU.ID

Dec 31, 2022 - 18:48



TORAJA UTARA - Jufri Sambara, salah satu anggota DPRD Provinsi Sulawesi Selatan Fraksi Demokrat dari Dapil Tana Toraja dan Toraja Utara, menyatakan diri siap kembali bertarung di tahun 2024, Sabtu (31/12/2022).

Hal itu diungkapkannya usai Perayaan Natal Keluarga yang dilaksanakan pada tanggal 28 Desember 2022 di kediamannya yang beralamat di Dusun Eran Batu, Desa Rinding Batu, Kecamatan Kesu', kabupaten Toraja Utara.

Kepada beberapa awak media Jufri Sambara, mengungkapkan jika bukan orang politik jika tidak punya arah tujuan politik itu sendigitalntuk itu selaku incumben di DPRD Provinsi Sulawesi Selatan, dirinya sudah dipastikan bakal maju bertarung kembali.

"Kalau di pusat secara politik ada DPR-RI dan Presiden atau Wakil Presiden sebagai tujuan politik, kemudian di provinsi ada DPRD Provinsi dan Gubernur maupun Wakil Gubernur. Dan di Kabupaten ada DPRD Kabupaten dan Bupati serta Wakil Bupati", tuturnya.

Namun secara pastinya akan maju sebagai calon apa, Jufri Sambara hanya memberikan pernyataan singkat.

"Jika Tuhan menghendaki saya maju ke DPR-RI maka pasti saya akan ke sana begitupun sebaliknya jika Tuhan berkehendak untuk tetap di DPRD Provinsi maka itu juga saya Aminkan. Dan walaupun Tuhan menunjukkan jalan kepada saya untuk jaga jaga 'Gunung' maka sudah pasti itu juga saya ikuti", pungkask Jufri Sambara.

Mendukung akan rencana Jufri Sambara akan maju kembali di pesta demokrasi tahun 2024 terlihat jelas dari capaian capaian kinerjanya sejak menjabat sebagai anggota DPRD Provinsi Sulawesi Selatan periode 2019-2025.

Capaian kinerjanya itu diutarakannya jika selain infrastruktur jalan Rantepao - Pangala', juga pada tahun 2020 hingga 2021 saat masa Pandemi, mengingat begitu pentingnya Pendidikan sehingga sedikitnya 6 sekolah tingkat Menengah Atas dan Kejuruan mendapat diusulkan untuk mendapatkan bantuan perpustakaan digital pada tahun 2022.

"Mengingat keterbatasan tatap muka pada masa pandemi sehingga saya mengusulkan adanya bantuan perpustakaan digital. Dan ini bukti untuk mendukung para siswa dalam pembelajaran sehingga tahun ini ada 6 sekolah tingkat SMA dan SMK mendapatkan bantuan tersebut", ungkap Jufri Sambara.

Dan untuk tahun 2023 kata Jufri Sambara', ada 8 sekolah tingkat SMA dan SMK yang diusulkan untuk mendapatkan program Smart Controlling.

"Untuk tahun 2023 saya usulkan program smart controlling di 8 sekolah di Toraja Utara dan Tana Toraja. Dimana alat ini nantinya bisa digunakan oleh para orang tua siswa maupun guru untuk mengontrol siswa, apakah masuk sekolah atau tidak ataupun sudah pulang atau belum", terang Jufri Sambara.

Dan dengan beragam program yang sudah direalisasikan dan yang akan terlaksana sebagai usulannya di Provinsi, Jufri Sambara mengatakan permohonan maafnya kepada masyarakat Toraja jika itu semua belum sesuai keinginan semua masyarakat.

Untuk itu dalam masa Natal dan perayaan pergantian Tahun, Jufri Sambara mengucapkan " Selamat Natal 2022 dan Selamat Menyongsong Tahun Baru 2023".

(Widian)